



Priego de Córdoba acoge las *Jornadas de Salud Rural* del sistema andaluz de salud los días 3 y 4 de octubre

La Consejera de Salud, Rocío Hernández, ha confirmado su asistencia a las jornadas.

Fecha.- 30 de septiembre de 2024

El próximo 3 y 4 de octubre, Priego de Córdoba será sede de las **IV Jornadas de Salud Rural**, organizadas por el **Sistema Andaluz de Salud (SAS)**, un encuentro clave en el ámbito sanitario que reunirá a profesionales de toda Andalucía para debatir y avanzar en los desafíos y oportunidades del entorno rural.

El evento contará con la participación de la **Consejería de Salud** y de la **cúpula directiva del SAS**, lo que subraya la relevancia de estas jornadas para el presente y futuro de la sanidad rural en Andalucía. Durante los dos días, expertos y autoridades sanitarias se darán cita para compartir experiencias, identificar las necesidades específicas de las zonas rurales y proponer soluciones para mejorar la atención sanitaria.

El **Alcalde de Priego de Córdoba, Juanra Valdivia**, ha subrayado la importancia de este evento para la zona básica de salud: *"Es un honor que Priego de Córdoba acoja estas jornadas, ya que supone una oportunidad única para que todos los profesionales de la salud andaluza conozcan de primera mano las necesidades de nuestra zona básica de salud. Confiamos en que este encuentro sirva para fortalecer el compromiso de las instituciones y avanzar en la mejora de los servicios sanitarios inscripción IV Jornadas de Salud Rural.que requieren nuestros ciudadanos."*

Por su parte, el **Gerente del Distrito Sanitario Sur, Pedro Castro**, también destacó la trascendencia de estas jornadas: *"Nuestra zona tiene un valor estratégico dentro del panorama sanitario de Andalucía, y es un privilegio poder celebrar aquí este encuentro. Estas jornadas permitirán abordar las singularidades de la salud rural y encontrar soluciones ajustadas a nuestra realidad."*

Las **Jornadas de Salud Rural** reunirán a representantes de la Consejería de Salud, el Servicio Andaluz de Salud (SAS) y numerosos profesionales sanitarios, quienes participarán en mesas redondas, ponencias y talleres enfocados en mejorar la atención y cobertura sanitaria en áreas rurales. Durante los dos días se abordarán temas clave como soluciones organizativas para fortalecer la atención primaria, retos en la gestión de profesionales en el



Presidencia **Nota de prensa**

ámbito rural, destacando la cobertura de puestos en zonas de difícil acceso y el análisis de agresiones en el entorno rural, así como salud comunitaria y promoción de la salud, donde se tratarán avances en unidades de ejercicio físico y promoción de la salud en el trabajo. Este encuentro se posiciona como un espacio de diálogo esencial para seguir avanzando hacia una sanidad de calidad y accesible para todos los ciudadanos andaluces, especialmente aquellos que viven en el entorno rural.

La inscripción es gratuita y está abierta hasta el 30 de septiembre. Para más información, los interesados pueden inscribirse a través del siguiente enlace: [Inscripción IV Jornadas de Salud Rural](#).

Estas jornadas representan una oportunidad clave para conectar a profesionales y mejorar la atención sanitaria en zonas rurales, contribuyendo al desarrollo de nuevas estrategias de salud en Andalucía. Priego de Córdoba se convierte así en el epicentro de la sanidad rural andaluza durante estos días, reforzando su labor en la mejora de la atención a sus vecinos y su implicación en el desarrollo de soluciones para todo el territorio.

Pueden ver el programa completo en este enlace:

<https://intranet.easp.es/sipro2/Documento.aspx?id=24ARNR>